

147 3 P.M. v. 1903. Et Erst dann erkannte Menschen, dass es ein Engel des Edigen war. Ver-
gleichlich wünschte er dann die liebvolle Erziehung wiederherzustellen, vergeblich reagierte das schmiedevolle
Verlangen in vielen Herzen nach dem Boten Gottes, um nun alles in Höchstem Maasse zu beschließen, was
er dem Boten Gottes gegenüber, der er nicht erkannt, ^{wollte} hatte, - der Heimwelt Bote war noch voll,
so großer Botschaft fast und Menschen stand bewirkt durch Gewissheit am Ohr : des Bote Gottes war niemals
entdecket. Es ist eine wundige Schaukunst, welche das Prophetenwerk in die verschiedenartige Schriftfertigkeit
mit dieser Erzählung aus innern Augen aufgeschlagen hat; die Menschen erkennen es jedoch nicht,
dass es ein Engel Gottes gewesen, was sie erfasst, was ihnen schmerzhaft begegnet hat; gewöhnlich erkennen
sie den hohen Werth dessen, was aus die höchste Glückseligkeit verheissen könnte und dann, wenn wir ehor im
widerwillich entdecken haben, des liebsten Abgesandten keibliven S. außerdem öffnet sich Herzen dort, die er vorher
erkannt haben, dass es ein Engel des Ewigens gewesen, als mindestens alle Möglichkeit genommen wurde, so Menschen
nachholen zu können, was dem Boten Gottes gegenüber verloren stand, - doch gleichlich sind die höchsten Erkennt-
nisse leichtflig zum diejenigen, die ein weiser Herz und ein opferndes Auge hatten für die Segnungen, in denen
sie den Boten Gottes erkannten und ihm selbst mit voller Hartlichkeit und zärtlicher Aufopferung Liebe entgegnet haben.
Es ist gewiss schmerhaft, die bewusst sind die breit erkannte Glückseligkeit entlaufen zu müssen, aber qualvoll
wird erst dann die Schmerze, wenn die Höchstheit des Giovanni in spät inneren Augen öffnet und vor mit dem hohen Schlag
inneres Herz erweckt, dass es ein Engel war, was wir entdecken haben. Und diese Gedanken verlieren ihre Kraft
Euch an. Diese Segen Trost spenden zu können. Dein Euch hat nicht oft der Heimweg des gelehrten
Werkes offenbart was der verlässt, nicht vor das ewige Schicksal hat & Kind getragen, was der bestreiter
Nicht wahr sieht bedenkt, dass es ein Engel des Ewigens war, die nun zu Gott zurückkehrt, machend sie die
Dankbaff vollzogen werden zu mit wunderschönen Herzen als Söhnen und als Mütter einer Frau gleicher-
Art hat und hat, in den Ebenen des Scoupingen, welche nicht durch Sie geworden, die ganze Fülle Eines
Lingelungswollen Lichte der Darbinger Jesu. Ohneachtlich ist das fließende Watt pure überwundene Hart-
lichkeit zu mitteln, welche die, lichtstrahlender Salte, dieser vielfigwirth Sathen alle Außenseitliche Eure Flehselns
entzündet werden lassen. ^{und} Diese Kriegsleitung war die Annenkennung die Höchstheit ihres Herrn, und welcher zie-
hungs vollkommene Traurigkeit, und die Erinnerung an jene Jahre bald ihr innerer Wesen im Lichte der
erlösenden Liebe entblößt; unzählige segnen ihr Andenken, welche nie mit Wohlthaten gefärbt und mit lieb-
lichen ^{Waffen} ~~Waffen~~ ^{ausgestattet} hatte, und diese liebliche rauhflüchtige Wesen liegen unter die Hände des
Segens im Hause verblassen, wo sie als Mutter die Kinder an Herz fender Mutter, als Schwestern und als Verwandte
die Liebe all' ihrer Angehörigen geronnen hatte, und es was ihr ande verjährt, eine Euckelin in die Arme zu
schliessen. Wir Menschen zum nicht bewegen, den Riedpunkt zu bestimmen, wann unsere Botschaft auf Erden
abläuft, wann wir endlich unser müssen, das uns entzweit hat. Doch wird Sehen, die solche Botschaft voll-
führt und kost Segen ausgiebt haben, wohl Sehen, die es zur nächsten Zeit erkennen, dass es ein Engel
des Ewigens gewesen und sich keinen Vorwurf machen können, denn sie leben alles gekannt, was Pflicht und
Liebe leisten, um der Engel Gottes zu dienen und zu begleichen. Eiert Gedanken wirige Eindrücke und Einen
Schwur bindet, mit diesem Gedanken rufen wir ein letztes Falterwort ihr nach, und welcheinfalt grüßt,
wie den letzten Segen über ihnen lag:

Upper 1908, facing 16

Leiner Lösefme

Ven 10/10/11